

Wujudkan Kamtibmas, Jumat Curhat Kapolsek Selaparang Sambangi Masyarakat Lingkungan Karang Taruna

Syafruddin Adi - MATARAM.INFORMAN.ID

May 3, 2024 - 17:44



Mataram NTB - Kapolsek Selaparang Iptu Muhammad Baejuli SH melaksanakan Jumat Curhat dengan menyambangi masyarakat bertempat di Masjid Al-Anwar Lingkungan Karang Taruna Kel. Mataram Barat Kec. Selaparang, Kota Mataram. Jumat, (03/05/2024)

Kapolsek Selaparang yang didampingi oleh Kanit Intelkam Ipda Agus Sofianto, SH, Bhabinkamtibmas Kel. Mataram Barat Aiptu M. Irawan, Personil Intelkam

Polsek Selaparang disambut hangat oleh Ketua Takmir Masjid Al- Anwar H Romy A Rahiem beserta Toga, tomas, toda dan warga masyarakat Lingkungan Karang Taruna Kelurahan Mataram Barat.

Dalam kesempatannya Kapolsek Selaparang Iptu Muhammad Baejuli SH melaksanakan Sholat Jumat berjamaah sebagai imam dalam Sholat Jumat Ust Ahmad Junaidi dilanjutkan dengan kegiatan silaturahmi dan ramah tamah.

" Terima kasih kepada jemaah yang sudah hadir pada sholat jumat dan menerima kunjungan kami dilanjutkan dengan silaturahmi pada hari ini, selain memperkenalkan diri kepada masyarakat kami mengharapkan kerjasama yang baik untuk bersama sama mewujudkan Kamtibmas yang kondusif ", ucap Kapolsek

" Jika ada permasalahan yang dihadapi oleh warga dengan adanya Jumat Curhat terjalin komunikasi dengan melibatkan semua unsur untuk duduk bersama dan melakukan pembahasan guna mencari solusinya ", imbuhnya.

Lanjut Iptu Baejuli juga menegaskan bahwa apabila membutuhkan kehadiran Polisi selain menghubungi Kapolsek dapat juga menghubungi bantuan Polisi melalui 110 maupun Bhabinkamtibmas atau Polisi Lingkungan.

" Terima kasih atas semua kegiatan keagamaan yang telah berlangsung selama ini, dapat berjalan dengan sesuai harapan aman dan kondusif ", ungkapnya.

Itu semua berlangsung berkat kerjasama antar sesama warga dengan mengedepankan toleransi, kerja sama aparat Kepolisian dengan para pihak terkait sehingga terwujud Kamtibmas, tandasnya

Terakhir kami berharap agar dapat memberikan perhatian lebih kepada anak-anak sekiranya apa yang dilakukan tidak ada menimbulkan potensi gangguan yang dapat merugikan diri sendiri atau orang lain, tutupnya

Selanjutnya Kapolsek Selaparang menyerahkan sarana kontak kepada pengurus masjid Al Anwar berupa perlengkapan sholat dan foto bersama. (Adb)